
2019亞洲泰拳總會年度會議 

活動成果報告 

活動名稱 

2019亞洲泰拳總會年度會議 

(2019 FAMA Annual 

General Meeting) 

填表人 劉桓 

主辦單位 
亞洲泰拳總會 

Federation of Amateur Muaythai of Asia 

活動時間 
2019/12/20 10:30 活動地點 阿拉伯聯合大公國 阿布達比 

Radisson Blu 飯店 

參加對象 

符合 2019亞洲泰拳總會資

格之成員 參與人員 

理事長 張恩煌 

代表隊總教練 林鼎岳 

秘書 劉桓 

總會員國

數 

42 
與會會員國數 35 

出國日期 2019/12/16 返國日期 2019/12/22 

會議內容 

主持人：Stephan Fox 

1. 會議開始 

2. 議程無異議 

3. IFMA會長致詞 

感謝各國的參與，FAMA會長因有重要任務而無法到場，會議開始。 

4. IFMA秘書長致詞 

 感謝 UAE 的協助，本屆錦標賽之規格達到過去之頂峰。而女性運動員參與，

本屆更是邁向奧運性別比一比一的標準前進，感謝伊朗等伊斯蘭國家派遣更多的

女性運動員參賽。關於青少年，感謝亞洲國家的領導們對於青少年的教育，並且

派遣青少年運動員參加這第一次的洲際性青年錦標賽。關於泰國少年職業賽問

題，本會將會加強介入調查並改正。本會為唯一與奧會合作的泰拳組織。本會努

力了近二十年，擁有各項的社會責任運動進行中，這是大家的成就，IFMA在奧會

社群裡面已經是相當受敬重的組織，唯有做到這些，我們才有在奧會談判桌上的

籌碼。 

5. 阿拉伯聯合大公國踢拳與泰拳總會主席致詞 

6. IFMA體育總監致詞 

 今年 IFMA 有各項重大的活動，賽事、論壇、研習，各項錦標賽在歐洲、泰



國、土耳其、菲律賓，感謝大家的參與，今年度的東南亞運動會更讓我們在網路

上獲得 200K的瀏覽量。相當可惜本屆柬埔寨、寮國沒有參加賽事，沒辦法讓選手

有發揮舞台，未來希望能更領導階層合作，讓選手有展現的舞台。這次賽會感謝

體育委員會主席 Janice、國際關係委員 Gleb讓我們登上奧會直播頻道、感謝

FAMA體育總監 Azadeh協助簽證問題、教育委員會 Andrew組織教育活動。今年度

禁藥違例達到新高，雖然我們已在國際上做了努力，但希望各成員能夠在國內進

行更多的禁藥教育。特別感謝本地籌委會與我會的密切合作，讓賽事在流程順暢

度與規模上達到歷史新高。 

7. 2019 亞洲泰拳錦標賽 

今年較去年多了九個國家的參與，感謝阿聯泰拳總會的協助，希望往後還有

機會回到這裡舉辦賽事。（觀賞本次賽會的影片） 

8. 運動員論壇（主講人：United Through Sport CEO Mrs. Julia Govinden） 

Julia為 IFMA總部 UTS運動負責人。提醒各成員 12/21有運動員論壇，本論

壇為必要參加，將會進行隊伍點名。必須讓選手了解禁藥控管的重要性，因

為許多違規的選手是因為對於本規範的無知。 

9. 來年 IFMA 賽事 

2020世界大學泰拳錦標賽  

 哈薩克 8/17，明年將會是最後一次進行單項的賽事，2021年以後將會

進行 FISU武術運動會。(觀看 FISU影片)請向國家大專體總報名，請與國內大學

合作，IFMA希望 2022將泰拳進入世大運。（黎巴嫩會議代表提出該國已在國內 10

餘間大學進行泰拳教育，秘書長隨後提到往後將對於各成員國進行泰拳納入學校

教育的輔導） 

2021世界運動會在美國伯明翰，已經公布報名資訊。 

2020亞洲沙灘運動會。中國 三亞 

2021亞洲室內武術運隊會。泰國芭達雅。請向國家奧會報名 

2021沒有錦標賽，因為國際賽事太多，只會有邀請賽 

2020泰拳世界系列賽(職業賽) 

  

 其餘的活動會在 2020/2/1-7的泰國泰拳日活動由執行委員會進行決議。 

2020將會對於教育系統進行討論，不希望變成用錢買的認證 

10. 禁藥宣導 

今年已有多次違例記錄。今年 30個案例，有些故意的、有些不了解。一旦違

例，將會禁賽四年。國際上絕對不會只有俄羅斯有禁藥問題。IFMA已在國際

上盡力，請各國在國內進行更多教育。 

11. UTS社會倡議活動 Julia CEO united through sports 

 我們與各國際組織大致奧會小至各運動員團隊。國際單項運動總會，運動領

導高峰會，2016/2017 年間 FOX提出讓大家意識到運動的社會責任。目前本活動

在奧會被討論，IFMA是其中一個創辦組織。今年在黃金海岸舉行了一次會議許多



領導人物都出席，如第八屆聯合國秘書長。GOOD MORNING MUAYTHAI、2018 IFMA

進聯合國會議廳。 

曼谷現代青年巡迴賽，來自不同背景的青少年聚集在曼谷，參加多項如籃球泰拳

羽球等運動。而 WTF會長也帶了整團的跆拳道展示團隊遠到而來。 

2019世界青年錦標賽，在土耳其我們進行了淨灘活動，並且讓當地的孩子們有機

會認識泰拳，和來自世界各地的孩子們交流。 

12. FAMA憲章更動 

經執行委員會同意，FAMA(Federation of Amateur Muaythai of Asia)因應

IFMA於上次年度大會決議，將全銜改為 Federation Asian Muaythai 

Associations  

 

13. 提名增額執行委員會成員 

提名通過 UAE 泰拳總會主席 H.E. Abdullah Al Neyadi成為 FAMA 副會長 

 

14. 散會  

檢討與建

議事項 

1. 這次會議與賽會 FAMA與 IFMA多次宣導禁藥注意事項並坦承告知今年多有多次

禁藥未過案例，且許多案例來自選手的無知而非刻意違反，隨後告知各成員應

在各國進行加強宣導。我會應在技術訓練之外進行禁藥規則宣導，除在禁藥規

則上進行教育之外，也應將營養補充、正確減重觀念傳達給現役選手。 

2. 未來泰拳項目將納入 FISU大學錦標賽計畫中，FAMA與 IFMA 也在會中提及應

努力將泰拳納入大學體育教育之內，以便在各國學生運動時期便打下基礎。我

會也將致力把泰拳運動推進至校園，向下扎根。 

照片集錦 

 

 



  

  

 
 



 

  

  

核銷金額：新臺幣              元 

結報金額：新臺幣              元 

填表人 

(簽章) 
 

秘書長 

(簽章) 
 

理事長 

(簽章) 
 

中 華 民 國 1 0 8 年 1 2 月 2 4 日 

說明： 

一、本表各項資料請務實填列，不敷使用時可自行增加或調整。 

二、推動性別主流化為政府近年推動婦女參與之主要政策，而性別參與活動之統計，則為推動性別主流化之首要工

作，各類活動如採事先報名者，應將參與人數之性別如數列入。 

三、「檢建議事項」、「活動內容」及「教學區辦理情形」可以條列式簡述，配合全民運動推動人口倍增計畫實施

教學區推動，以找尋更多人參與。 

四、檢討與建議事項應就舉辦本次活動之優、缺點，以作為下次辦理之改進參考。 

五、照片輯要至少必須提供「大會活動名稱」標誌及「整體活動人潮」概況供參，並簡述照片旨意。 


